

Autoridades de Cuba felicitan a los niños en su día



El presidente de Cuba junto al tesoro más preciado de la Patria. Foto: @DiazCanelB

La Habana, 1 jun (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (CC-PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel felicitó este jueves a todos los niños cubanos con motivo del Día Internacional de la Infancia (1ro de junio).

En su cuenta de Twitter, el mandatario definió a los infantes del país como el tesoro más preciado de la Patria.

A propósito de la fecha, el jefe de Gobierno cubano, Manuel Marrero Cruz recordó la frase del José Martí, nuestro Héroe Nacional: “Para los niños trabajamos, porque los niños son los que saben querer, porque los niños son la esperanza del mundo”.

Por su parte, en la misma red social, Roberto Morales Ojeda, secretario de Organización del CC-PCC señaló: “Para ustedes habrá que seguir dándole todo por el futuro mejor que soñamos y que merecen”.

Esteban Lazo Hernández, presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, envió muchas felicidades a las niñas y los niños, a la vez que aseguró su compromiso con el ideario martiano de continuar trabajando para la infancia.

Cuba celebra el Día Internacional de la Infancia en el contexto del primer I Congreso Internacional sobre Infancias y Adolescencias 'Creciendo al Futuro', que sesionará hasta el martes en el Centro de Convenciones Plaza América de la ciudad balneario de Varadero, en la occidental provincia de Matanzas.

En la cita se debate sobre políticas públicas para las infancias, adolescencias y juventudes en el país.

(Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/324236-autoridades-de-cuba-felicitan-a-los-ninos-en-su-dia>



Radio Habana Cuba